

# Made in Vorarlberg



## Gemeinsam Vorarlberg definieren

Vorarlberg ist weder typisch ländlich noch klassisch städtisch, viel mehr eine Mischung aus beidem. Ein Kernteam, bestehend aus fünf Vorarlberger Institutionen, will dieser Besonderheit auf den Grund gehen. Unter dem Begriff „LandStadt“ setzen sie sich mit den Potentialen unserer urban-ländlichen Heimat auseinander. Und sie laden alle ein, sich am Findungsprozess zu beteiligen, der am 31. März und 1. April in einem eigenen Kongress mündet.

[www.landstadt-vorarlberg.at](http://www.landstadt-vorarlberg.at)